

Pétanque et billard, quand les jeux se combinent

jeudi 27.08.2009, 04:42 - La Voix du Nord



«Ce n'est pas une invention, ce jeu existe véritablement et se pratique avec des boules spécifiques et un cochonnet.»

| DIVION |

Le Billard-club a organisé samedi un tournoi amical de pétanque sur billard dans son local, près de l'école Copernic.

« Ce n'est pas une invention, ce jeu existe véritablement et se pratique avec des boules spécifiques et un cochonnet. Les règles sont quasiment les mêmes qu'à la pétanque. Nous avons juste ajouté un handicap pour les joueurs expérimentés », précise le président Francis Legrand.

Cinq équipes ont répondu présent à ce rendez-vous. Pour les 35 membres du club, les choses sérieuses reprennent en octobre avec le championnat.

•

> Contact : Billard-club divionnais : 03 21 53 31 26